

1^{ère} fois Vivien FEIL



Un portrait de Yoan Taillandier et des propos recueillis par Charley.

1^{er} contact avec le skate

J'ai reçu une planche de supermarché pour un anniversaire. Je ne connaissais personne qui skatait à l'époque, alors je roulottais vaguement avec, dans mon quartier. Et puis, un jour, j'ai vu un article dans Astrapi [un magazine pour enfant — ndlr]. Il y avait une photo d'un type qui passait des tas de boards en ollie. Et, à côté, ils t'expliquaient comment faire le ollie avec une séquence dessinée. J'étais juste fasciné. Du coup, j'ai essayé de faire un ollie comme un dément avec ma planche Auchan, mais ça ne marchait pas. J'en ai déduit que les mecs d'Astrapi prenaient des drogues et j'ai arrêté de lire le journal. J'ai recommencé bien plus tard...

1^{er} set up

Board Auchan vert et jaune fluo, 80's à fond, avec rails de slide en plastique mou en dessous, trucks en carton-pâte, roues en chewing-gum et roulements soudanais qui n'avançaient pas. La grande distribution à son meilleur !

1^{er} pro-model

Une board Maple que j'avais achetée exclusivement pour le graphique qui, avec le recul, était immonde.

1^{ères} skate-shoes

Des éS Ronnie Creager de cosmonaute, que je n'ai jamais osé skater tellement elles étaient chères. Je les gardais pour mes sorties en night club. Mais je n'allais jamais en night club alors je les laissais dans mon placard. Elles doivent toujours y être.

1^{er} ollie

Je me rappelle mieux mon premier flip. C'était devant chez mes parents, à Strasbourg, sur du gravier, à l'arrêt. J'étais tellement à bloc que je n'en ai pas dormi de la nuit.

1^{er} mag lu

Pendant longtemps je ne regardais pas de magazines ni de vidéos, j'en faisais dans mon coin. Le premier mag c'était SuGaR n°2 avec une interview de Matt Field. Je me rappelle que je ne comprenais rien aux photos ni aux figures ou à quoi que ce soit qui se passait, c'était comme entrer dans un monde parallèle, c'était super.

1^{ère} vidéo vue

La Real "Non Fiction", depuis l'extérieur du shop Radical à Strasbourg. Je sais que c'était cette vidéo parce que dans l'outro il y a une séquence de cruising où quelqu'un fait un ollie par-dessus un clodo allongé par terre, ça m'avait marqué.

1^{ère} idole

Je n'ai jamais trop été dans les idoles.

1^{ère} parution

Dans SuGaR, en switch back tail à la première tournée Minutia en Espagne.

1^{er} sponsor

J'avais des réducs au shop Quai 34 de Strasbourg.

1^{er} contest

Le premier fut quasiment le dernier, à Cernay en Alsace. Les contests, c'est pas trop mon truc. C'est là que j'ai rencontré Soy Panday pour la première fois (il ne s'en rappelle pas le traître), il avait même gagné le bordel ! C'est assez improbable d'ailleurs puisque ça n'est pas sa tasse de thé non plus, donc on a réussi à se rencontrer à peu près au seul contest qu'on ait chacun fait dans notre vie !

1^{er} road trip

Les "vieux" de Strasbourg m'avaient emmené skater et voir les stars US à Lausanne. J'étais l'enfant du road trip.

1^{ère} blessure

Je me suis cassé le poignet au Musée d'Art Moderne à Strasbourg (wesh bien tavu RPZ !) il y a 11 ans. Depuis je touche du bois et il ne m'est plus rien arrivé de grave.

1^{ère} rencontre avec Soy

La première fois où il se rappelle m'avoir rencontré ? Je crois que c'était au Dôme, à Paris. J'ai dû le détruire en OUT, comme d'habitude. Je ne me souviens plus s'il a pleuré ce coup-là.

1^{er} business dans le skate

Magenta Skateboards, aiiight c'est ça !

1^{ère} embrouille avec ton frère

Il n'y en a jamais vraiment eu de suffisamment sérieuse pour en parler. Ah si, une fois je lui ai cassé la jambe parce qu'il m'avait piqué un bonbon...